

La compañía "Teatrando Producciones" cambia de nombre y presenta la programación de esta temporada

12/09/2023



La compañía que puso en escena obras como Hoy he sentido la llamada o Escenas de matrimonio ha pasado de llamarse Teatrando Producciones a "Dafó Theatrum". Así mismo, el grupo, que seguirá bajo la dirección de Aitor Juan, ha presentado las fechas en las que volverán con la obra "Escenas de matrimonio" a diferentes lugares de la provincia.

En octubre repondrán la obra en Novelda el viernes 27, mientras que el sábado 28 actuarán en el gran Teatro Cortés de Almoradí. El domingo 29 será el turno del teatro Auditorio de Algueña. El viernes 3 de noviembre estarán en Mutxamel, el sábado 4 Alfaz del Pi, el domingo 5 en Sax, el viernes 11 es el turno de Benissa y el sábado 12 en Calpe. El domingo 13 y viernes 24 todavía están sin destino pero lo desvelarán próximamente. Para acabar, en el mes de diciembre, el día 1 actuarán en Pinoso y el domingo 3 cerrarán esta gira en el Teatro Cervantes de Peter.